
REQUERIMENTO 

Requerimento dirigido a: 

 Exmo. Sr. Vereador Prof. José Américo 

Assunto: 

 Rua de Cimo de Vila 

 

Exmo. Sr. Vereador: 

Estive recentemente em S. João, mais particularmente na Rua de Cimo de Vila, onde 

existe um problema que se arrasta, segundo me disseram, há mais de um ano. A situação 

prende-se provavelmente com a rotura de uma conduta da rede de águas pluviais que está a 

provocar o abatimento da estrada em diversos pontos (numa situação idêntica aquela que 

certamente verificou na rua Coronel Leite, em frente à escola da Oliveirinha). 

Numa primeira intervenção, e provavelmente depois de verificar que os sucessivos 

reforços de alcatrão eram sistematicamente "engolidos" pela cratera, foram colocadas barreiras 

de protecção que obrigam o trânsito a circular apenas num sentido alternadamente. Entretanto 

passaram-se muitos mêses, mais de um ano, sem que tenha sido dado um sinal indiciando a 

solução definitiva do problema. 

Tendo em conta a importância deste eixo de ligação entre Ovar e S. João da Madeira, 

patente no muito trânsito que por ali circula diariamente, venho por este meio solicitar algum 

esclarecimento sobre a situação, esperando sinceramente que alguma coisa esteja pelo menos 

a ser pensada. 

Sem mais, despedimo-nos com as nossas melhores saudações, não sem antes desejar-

lhe a si à sua equipe um bom ano de 2008. 

 

Ovar, 6 de Janeiro de 2008 

José Costa 

 Representante da CDU na Assembleia Municipal de Ovar 


